

Replay <<<<< 2. April 2024

## Besuch Filmclub Singen-Radolfzell

Welch ein Grossaufmarsch!

32 Besucherinnen und Besucher haben dem Clubabend einen würdigen Rahmen gegeben.

Unsere Kolleginnen und Kollegen aus Süddeutschland haben ein buntes Programm aus ihrer „Filmschatulle“ mitgebracht. Köstlich die unterhaltsamen Werke, überzeugend die Dokumentarfilme!

Ganz herzlichen Dank an die Autoren!

Und wie immer, sind solche Abende auch dazu da, einige Gedanken und Tipps auszutauschen. Und davon haben wir alle profitiert.

